



El Parque Científico impulsa su crecimiento y superará en breve los 800 empleados

Crece la demanda por los ingenieros informáticos y la empresa Viewnext ha incorporado a 40 profesionales

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Parque Científico de la Usal sigue creciendo y en breve superará los 800 puestos de trabajo en sus diferentes dependencias, según los datos que maneja y avanza el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado. Actualmente se detecta una mayor demanda de ingenieros informáticos por encima de la oferta de trabajadores cualificados. Un

buen ejemplo de esta tendencia es el caso de Viewnext, la nueva empresa de IBM, que también está instalada en el Parque Científico del campus de Villamayor. De esta forma Viewnext, conocida hasta ahora como INSA, sigue creciendo en el Parque Científico y ha incorporado a 40 personas en los últimos meses en su sede del Parque Científico y está poniendo en marcha un curso formativo para incorporar otros 20 empleados más.

El pasado 27 de enero INSA anunció su cambio de denominación a Viewnext, que consolida en una entidad única los servicios de gestión y desarrollo de aplicaciones que proporcionaba hasta ahora el Grupo Mercantil IBM en España desde dos áreas claramente diferenciadas. Por un lado, se trata desde el área de Servicios de Mantenimiento de Apli-



Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación de la Usal. :: A.G.A.

caciones (AMS) de IBM Global Services y, por otro, desde INSA, compañía participada por IBM España junto a Catalana Occidente, según resalta la empresa en un comunicado de prensa.

Con esto, Viewnext se consolida como «empresa líder» en los servicios de gestión de aplicaciones e in-

Viewnext pondrá en marcha también un curso formativo para jóvenes titulados

fraestructuras tecnológicas para entidades de todos los sectores como el financiero, telecomunicaciones, eléctrica, industria, distribución y administraciones públicas, según resalta la empresa.

Viewnext confirma, de esta forma, «su apuesta por Salamanca» con los más de un centenar y medio de profesionales que tiene en el Parque Científico desde su llegada en abril de 2015, a los que hay sumar los más de 400 profesionales del centro situado en el municipio de Aldeatejada que abrió sus puertas en el año 2008. Estos centros basados en el talento de los profesionales están altamente cualificados en la producción de software, incorporan en su forma de trabajar las mejoras prácticas y estándares de calidad del mercado así como herramientas para acelerar los procesos.

La compañía prevé formar en colaboración con el Parque Científico de la Usal a jóvenes titulados para su futura incorporación, por lo que en breve comenzará el citado curso para formar y facilitar la inserción laboral de 20 ingenieros informáticos a la empresa.